

# *Des millions de réfugiés sont menacés par la faim à cause du Covid-19*

---



Nations Unies, 27 juin (RHC) Des millions de réfugiés sont menacés aujourd'hui par la faim à cause de l'impact de la pandémie sur les budgets d'aide et d'opérations d'urgence, a averti le Programme Mondial d'Aliments (PMA) des Nations Unies.

D'importantes réductions de financement dans le Sud et dans l'Est d'Afrique, ainsi qu'au Moyen Orient, obligent à réduire jusqu'à 60% les rations destinées aux personnes les plus vulnérables qui dépendent des aliments distribués par le PMA pour survivre.

Par ailleurs la grave pénurie de fonds pour la réponse régionale de Syrie signifie que 242 mille réfugiés en Jordanie pourraient rester sans aide d'ici fin août, à moins qu'on reçoive plus d'argent.

« Nous assistons tout simplement à l'impact du Covid-19 sur le financement des gouvernements donateurs, et cela touche de manière négative notre capacité de répondre et d'appuyer les plus vulnérables du monde » a déclaré Margot van der Velden, directrice d'Urgences du PMA.

Devant le risque toujours croissant pour la vie des personnes les plus marginalisées, elle a exhorté les donateurs à ne pas tourner le dos aux réfugiés au moment où ils ont le plus besoin d'aide.

Pour éviter de couper l'aide alimentaire, soit en diminuant les rations, soit en excluant totalement des personnes, il faudrait un financement suffisant au moins un mois avant l'interruption prévue du flux d'aliments vers les pays d'accueil de réfugiés.

Aux écarts croissants de financement, s'ajoutent l'augmentation des prix des denrées alimentaires, la réduction des économies informelles et les confinements en raison du Covid-19. Entre temps, le nombre de personnes vulnérables augmente au niveau mondial dans la mesure où les conflits, les désastres naturels et les crises économiques font augmenter les niveaux de la faim.

Selon le nouveau rapport du PMA, au début de l'année on estimait qu'il y avait 34 millions de personnes au bord de la famine, mais à la fin du mois de juin ce chiffre pourrait être de 41 millions, c'est pourquoi il s'avère indispensable que la communauté internationale s'engage pour soutenir les plus vulnérables.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/262034-des-millions-de-refugies-sont-menaces-par-la-faim-a-cause-du-covid-19>



**Radio Habana Cuba**